

ekom21

Re-Zertifizierung erfolgreich

[22.08.2012] Das Rechenzentrum von ekom21 ist seit dem Jahr 2009 BSI-zertifiziert. Dieser Status wurde dem IT-Dienstleister jetzt im Rahmen einer Re-Zertifizierung bestätigt.

Im Jahr 2009 wurde das Rechenzentrum von ekom21 vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) nach ISO 27001 auf der Basis von IT-Grundschutz zertifiziert. Nun hat der hessische IT-Dienstleister die erste Re-Zertifizierung erfolgreich absolviert. Maximilian Reinhardt, IT-Sicherheitsbeauftragter von ekom21: „Im Vergleich zu den jährlich stattfindenden Überwachungsaudits stellt eine Re-Zertifizierung aufgrund des erweiterten Prüfungsumfangs eine besondere Herausforderung dar, die sich nur meistern lässt, wenn die Informationssicherheit in allen Bereichen eines Unternehmens einen hohen Stellenwert besitzt und kontinuierlich verbessert wird.“ Wie ekom21 mitteilt, steht die nächste Re-Zertifizierung im Frühjahr 2015 an.

(rt)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), IT-Grundschutz, ISO-Zertifizierung